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第 ２１ 回 例 会 報 告（１２月１２日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５３名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １６名 

・当日出席率   ７２．００％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞阿部､平田､城山､小堀､見乗､宮道､村上(裕)､岡本､坂本､重松､辰巳､八木(真)､八木(正)､米北 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧) 

<11/28 欠席補填>(11/23 地区大会)片山､近藤､眞鍋  (11/25 今治北)青野(淳)､藤田､冠､小堀､桑森､見乗､西本､ 

岡本､重松､吉田  (11/27 東京 RC)村上(裕)  (12/10 今治南)阿部､原､平田､廣川､坂本､田﨑､米北 

◇会長報告・地区大会で、出席優秀クラブの表彰状を頂きました。また、矢野暢生会員がロータリー財団地区

奉仕賞を頂きましたのでお渡ししました。 

◇幹事報告・12 月 19 日(木)は忘年夜間例会です。18:30 より今治国際ホテル 23 階 ラウンジ 23 にて開催し

ます。 

・書き損じはがきのご協力をお願い致します。 

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・西本信保会員：最近、太ったと思います。食べ物、飲み物もおいしいし、

これから忘年会、お正月と続くので、服が合わなくなりそうです。先日の地区大会で、トークが

うまくなったと褒められました。年末に向けて、更にトークを磨きたいと思います。ちなみに「ね

んまつ」を逆から読むと、「つまんね」。 

 

会員増強委員会アワー 
◆吉武誠治委員長：ニコニコで野球の話はするなと冠会員から釘を刺されました。

ですので今日は野球の話はしません。まず現況報告をします。吉田前委員長推薦の

方から前向きな回答を得ていましたが、会社のご都合で 1年先送りとなる模様です。

次に田中会員からも 1 名推薦していただき、こちらは年明け早々にも入会の運びと

なるはず。さらに菅会長からは 3 名推薦していただいており、これで純増 5 名とい

う大澤会員の叱咤激励にお応えできるのではないかと思います。▼お配りしました

小冊子『Rotary〜友と歩む 地域と歩む』は先日の地区大会会長幹事会で配布され

た資料。ロータリーとは何かを端的に記しており、活動内容を誰かに説明する際に

おいて非常に優れた資料となっています。事務局に若干の在庫もありますので、ぜ

ひ勧誘活動にお役立てください。▼現在、どういった団体も増強には苦戦している

と思います。人口減少と各種団体の乱立などが原因で、人材の取り合いになっているような状況です。私も毎

週日曜に旧大島高校グラウンドで硬式野球を中学生に教えていますが、毎年 40 名ほどいる参加者が今年は 24

名。10 年ほど前までは今治市内の各小学校に 22 の野球部がありました。ところが現在は連合チームを含めて

11 を残すのみ。野球はお金がかかる、親が大変、といった理由もあるでしょう。しかし野球人口の減少は FC

今治の岡田武史オーナーの影響が大きいのではないでしょうか。サッカーも野球も共に盛り上がることができ

ればいいのですが。▼個人的な話をさせていただくと、今治 RC に入会させていただいて良かったなと思って

います。私は 26 歳で今治に帰り、27 歳から 14 年間青年会議所で活動しました。それから今治 RC に入会し、

現在に至ります。奉仕団体に名を連ねて 28 年。その間、家内や息子を連れて家族例会にも参加し、皆さんに

はとても可愛がっていただきました。息子は交換留学に向かった同級生から「あんたのお父さんはどういう人

なん？」といい意味の驚きとも取れる質問を受けたそうです。今治 RC に所属していることで私の、ひいては

息子の評価が高まった、ということです。皆さんもぜひ、今治 RC に入会して良かったという実体験を周りに

お話しください。それが新会員獲得に繋がるはずです。まだまだ隠し球をお持ちの方は遠慮なく、私か事務局

までお知らせください。 
 

次 回 例 会（１２月１９日） 

【 忘年夜間例会 】 

 

       日 時 ： ２０１９年１２月１９日（木） １８：３０～ 

       場 所 ： 今治国際ホテル２３階 ラウンジ２３ 

 


